

An die Medienschaffenden

Montag, 24.7.2023

Geschäftsleitung der FDP. Die Liberalen Stadt Luzern schlägt André Bachmann oder Marco Baumann zur Nomination als Stadtrat vor

Die Geschäftsleitung der FDP. Die Liberalen Stadt Luzern hat Anfangs Jahr eine Findungskommission beauftragt, geeignete Kandidatinnen und Kandidaten für den vakanten Stadtrats-Sitz der FDP zu evaluieren. Seither konnte die Findungskommission zahlreiche Gespräche führen. Schlussendlich haben sich zwei Namen durchgesetzt: André Bachmann, Präsident LuzernPlus und Regionale Kulturförderung, Kirchenrat der katholischen Kirche Stadt Luzern und Marco Baumann, Fraktionschef und Grossstadtrat der FDP. Die Liberalen Stadt Luzern. Beide sind mit ihren unterschiedlichen Profilen bestens geeignet für das Amt als Stadtrat.

FDP-Mitglieder nominieren am 1. September 2023

Die Geschäftsleitung schlägt den FDP-Mitgliedern ein Einer-Ticket mit André Bachmann oder Marco Baumann vor. «Mit André Bachmann und Marco Baumann konnten wir zwei sehr fähige und politisch erfahrene Persönlichkeiten für die Nachfolge von Martin Merki finden. Damit können wir den Mitgliedern eine gute Auswahl bieten», so Co-Präsident Lucas Zurkirchen. Die FDP-Nomination zu den Stadtratswahlen findet am 1. September 2023 im Rahmen des alljährlichen Sommerfests im Hotel Seeburg statt.

Weitere Auskünfte erteilen:

| | | | |
|------------------|--------------------------|----------------|---------------|
| Lucas Zurkirchen | Marija Bucher-Djordjevic | André Bachmann | Marco Baumann |
| Co-Präsident FDP | Co-Präsidentin FDP | | |
| 079 391 80 50 | 079 439 49 64 | 079 288 00 88 | 079 317 26 81 |